

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Effectivement, ceci est une initiative des plus importantes, la participation des grandes entreprises en agroalimentaire est cruciale dans ce débat. Achetez local, la distribution coûte une fortune dans le processus, 10 petits producteurs peuvent remplacer un gros et ce n'est pas plus coûteux, au contraire, ils peuvent se regrouper. Il serait intéressant de faire une étude avec chiffres à l'appui ainsi qu'une campagne incitant les entreprises à changer leur méthodes d'achats, tout simplement.

Festival Mondial de la Terre Canada